

Association Suisse pour les Enfants à Haut Potentiel



ASEHP

Conférence

Comprendre et accompagner le refus scolaire anxieux

La fièvre du dimanche soir

La phobie scolaire est une problématique sensible que de nombreux parents connaissent, certains se retrouvant démunis face à des enfants qui, pour des raisons parfois incompréhensibles, refusent d'aller à l'école et réagissent avec panique lorsqu'on essaie de les y forcer. Les enfants à haut potentiel sont souvent concernés. Mais comme le Dr Revol l'expliquera, ce n'est pas une fatalité !

ASEHP

Association Suisse pour les Enfants
à Haut Potentiel
conferences@asehp.ch

Entrée :

5 francs pour membres ASEHP, AVPEHP,
FAPÉO, APE Calvin et les enfants de
moins de 12 ans.

10 francs pour les étudiants et les
apprentis sur présentation de leur carte.

20 francs pour les non-membres.



Inscription-s obligatoire
sur www.asehp.ch

Jeudi
12 septembre
2024
19h30



Conférencier

Dr Olivier Revol

Pédopsychiatre
CHU de Lyon

Lieu

Collège Calvin, salle Frank-Martin,
rue Mina-Audemars 3, 1204 Genève
Début de la conférence : 19h30
Ouverture des portes : 19h00

L'ASEHP est heureuse de coorganiser
cette conférence avec la Fédération des
associations de parents d'élèves de
l'enseignement obligatoire.

fapéo